



Silvesterpaddeln 2019 31. Dezember 2019

Keinerlei Rückmeldungen auf die Rundmail zum Silvesterpaddeln, das verhiess nicht gerade eine rege Beteiligung. Erstaunlicherweise waren dann doch immerhin insgesamt acht Mitglieder vor Ort, so dass ein vollbesetzter Mannschafts-canadier und ein Einerkajak bei durchaus angenehmen Wetter (7 Grad, Sonnenschein, aber recht windig) um Punkt 11.00 Uhr auf dem Wasser waren.



Erstmalig seit Stattfinden unseres Silvesterpaddelns waren nicht nur eine Reihe von Ruderbooten sondern auch einige (wenige) andere Paddler auf dem Wasser unterwegs.



Im Windschatten ging es den Tegeler See entlang zum Tege-

ler Kanu-Verein mit einer kurzen Pause vor Ort und dann wieder zurück zu unserem Bootshaus.



Fredy hatte hier schon die von Jörg vorbereitete Suppe erwärmt, so dass dem gemütlichen Teil des Tages auch nichts mehr im Wege stand.

Ein durchaus gelungener Abschluss des Paddeljahres 2019.

Bernhard Nentwich